

27.11.2013 - 12:55 Uhr

## Media Service: Jeux vidéo violents vendus à des mineurs / RTS La1ère "On en parle" et "Bon à Savoir"

Lausanne (ots) -

Trois grands revendeurs d'électronique - Fust, M-Electronics et Media Markt - ont vendu à des mineurs le jeu «Grand Theft Auto V», pourtant interdit aux moins de 18 ans en raison de la violence de son contenu. C'est le résultat du test mené par le magazine «Bon à Savoir» et l'émission «On en parle» (RTS La 1ère).

L'information en magasin est, d'autre part, assez lacunaire: seuls Manor et Media Markt affichent, dans toutes les succursales visitées, les restrictions de vente des jeux vidéo, comme le préconise pourtant le code de conduite signé par la grande majorité des distributeurs.

\*\*\*\*\*

Les résultats détaillés du test dans Bon à Savoir de ce jour [http://www.bonasavoir.ch/content\\_by\\_theme.php?id=918405](http://www.bonasavoir.ch/content_by_theme.php?id=918405)

L'interview de Nicolas Akladios, vice-président de la Swiss Interactive Entertainment Association (SIEA), dans l'émission On en parle de ce matin <http://www.rts.ch/la-1ere/programmes/on-en-parle/5372282-jeux-video-violents-vendus-a-des-mineurs-27-11-2013.html>

L'article sur rts.ch <http://www.rts.ch/info/suisse/5408075-des-magasins-continuent-de-vendre-des-jeux-video-violents-aux-mineurs.html>

Contact:

Pour plus d'informations:

Yves-Alain Cornu, journaliste On en parle, 078 803 36 19,

[onenparle@rts.ch](mailto:onenparle@rts.ch)

Zeynep Ersan Berdoz, rédactrice en chef Bon à Savoir, 079 607 99 69,

[zeynep.ersanberdoz@bonasavoir.ch](mailto:zeynep.ersanberdoz@bonasavoir.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100053786/100747879> abgerufen werden.